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1973年10月23日生まれ （４６歳） 坂戸市清水町在住
坂戸あずま幼稚園 卒園

坂戸市立千代田小学校 卒業
坂戸市立千代田中学校 卒業
埼玉県立朝霞西高等学校 卒業

明治学院大学 卒業
坂戸理容美容専修学校 卒業（理容師）
立教大学大学院 修了（経営学修士）

早稲田大学大学院 修了（公共経営修士） 『片山善博研究室』
◆

理美容室８店舗、ドッグ美容室１店舗 経営
埼玉県立川越女子高校 現PTA会長（２期）
西武文理高校 北斗星の会 前学年委員（3期）
坂戸市立千代田中学校 元PTA会長（４期）
第一住宅坂戸団地自治会 前青年会長（4期）

◆

ゆげ勇人プロフィール
HAYATO YUGE profile

私たちも応援します！！
We support Yuge
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〒350-0214 埼玉県坂戸市千代田1-4-17 yugehayato@gmail.com

ゆげ勇人事務所
049-283-0923049-283-0922
ゆげ勇人 ゆげ勇人事務所

オフィシャルサイト
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鹿児島県・奄美大島出身の父と東京出身の母の間
に、４人兄弟の次男として日高市で生まれ、１歳の頃、
坂戸市柳町に引っ越してきました。それから４５年。
幼き頃のおやつは桑の実でした・・・。

【趣味】…カラオケ、筋トレ
【家族】…妻、娘2人、猫（キース）、カメ（うみ子）

元総務大臣
元鳥取県知事
早稲田大学教授
片山善博

埼玉県知事
大野元裕
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　坂戸市はこれから急速な高齢化と働く世代の減少により、
人口減と税収減にみまわれます。財政が悪化すれば、ご高齢者
や障がい者、子育て世代等への支援水準を下げざるを得なく
なります。また、どんな政策も財源が無ければ実施できませ
ん。まずは税収増のための政策に、行政の経営資源を集中的
にそそぐべきです！！
　あらたな工場・商業施設誘致が困難な中、唯一できること
は、働く世代の転入促進・転出抑制です。

https://yuge-hayato.com

　平成30年11月から、ルートが新たに2ルート増え、
1日の本数も1～2便増加しました。また関間地区や関
越病院への乗り入れも開始されました。
　まだまだ十分ではありませんが、
一歩前進しました。

前進!市民バスの利便性向上3

　各地域で少しずつですが、整備が進みました。

前進!側溝にフタをつける4

達成!東上線
終電時刻繰り下げ

1

達成!市議会
ネット中継の実施

2

5つの公約の現状
4年前の市議会議員選挙で訴えた

　現在、第3子以上は給食費無償となっていますが、第
1子の18歳以下が条件となっています。
　第2子からや、第1子18歳条件の延長・撤廃等を市
に訴えましたが、なんら達成できませんでした。

小中学校給食費
完全無償化

5

引き続き訴えていきます！！
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▶就職後一定期間の居住を条件とすれば市民税が入るので、
　あらたな財源は必要ありません。

20代の転出者へ 奨学金返済補助制度の実施
【坂戸市民は20代の板橋区転出者が多い現状にあります。】

子育て世代へ ICT教育環境の整備や
給食費無料化など、他市町村では
あまり行っていない政策の実施

▶ICT教育に力を入れている県内自治体…和光市・富士見市・鴻巣市・戸田市
▶給食費が無償の県内自治体…滑川町・小鹿野町

【坂戸市民は30代以降の東松山市転出者が多い現状にあります。】

坂戸が第一にやるべき税収を増やす政策


